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4 友達と関わり合いながら、授業をすることが楽しい。

令和5年2月21日

富士市立青葉台小学校
校長　吉　野　和　美

保護者各位

１ 教育活動評価アンケート結果 　　 ※設問の（　）内の％は、グランドデザインに記入された数値目標

　梅花の候、保護者の皆様には日頃より本校の教育に御理解と御協力をいただき、誠にありが
とうございます。
　さて、冬休み前に８月から１１月までのお子さんの様子や家庭における保護者の取組、青葉
台小学校の教育活動等を振り返る学校評価をしていただきました。集計が完了しましたので、
子供たちの自己評価と合わせて報告させていただきます。この結果を、来年度の教育活動に生
かし、子供たちのよりよい成長を目指して、家庭と学校、地域との連携を深めていきたいと思
いますので、よろしくお願いいたします。

令和４年度　第２回学校評価

学校や家で学習のためにタブレットを使っている。（１００％）

友達に自分の考えや意見が言える。（８０％）

《あ》【アイデアいっぱい（知）】

授業が分かる。（９０％）

　　　そう思(おも)う　　　少(すこ)しそう思(おも)う　　　あまりそう思(おも)わない　　　そう思(おも)わない



5 家庭学習に進んで取り組んでいる。

6 進んで読書をしている。

7 人にやさしくしている。（９５％）

8 友達と仲良く過ごせている。

　グランドデザイン【アイデアいっぱい（知）】の数値目標

達成できた項目
　◎「１授業が分かる（90％）」１項目。
達成できなかった項目は、
　△「２学校や家で学習のためにタブレットを使っている。（100％）」
　　「３友達に自分の考えや意見が言える。（80％）」の２項目。

《お》【思いやりいっぱい（徳）】 　　　そう思(おも)う　　　少(すこ)しそう思(おも)う　　　あまりそう思(おも)わない　　　そう思(おも)わない



9 学校でも地域でも自分から挨拶をしている。（８５％）

10 ＳＤＧｓを意識して行動している。

11 黙って掃除をしている。

12 時間を守っている。

13 先生やお家の人に、良いところや頑張っているところをほめられている。（９５％）



14

15

16

17 自分の夢や目標をもっている。（８５％）

　グランドデザイン【思いやりいっぱい（徳）】の数値目標

達成できた項目
◎「９学校でも地域でも自分から挨拶をしている。（85％）」の１項目。

達成できなかった項目は、
△「７人にやさしくしている（95％）」
　「１３先生やお家の人に、良いところや頑張っているところをほめられている。（95％）」の
　２項目。

《ば》【バイタリティーいっぱい（体）】
重点目標「自分がやろう～仲間とともに～」を意識して行動している。

いろいろなことに自分から進んで動こうとしている。（８０％）

行事や係活動や委員会活動に、進んで取り組んでいる。（９３％）

　　　そう思(おも)う　　　少(すこ)しそう思(おも)う　　　あまりそう思(おも)わない　　　そう思(おも)わない



18 学校が楽しいと感じている。（９５％）

19 いざという時に、自分の命を守るための行動をとることができる。（８０％）

20 困った時に、青葉台小学校の先生に相談することができる。（９５％）（児童）

21 青葉台小学校は、コミュニティ・スクールであることを知っている。（保護者）

《だい》【大好きいっぱい（安心・安全）】

青葉台小学校は、子供を安心して任せられる学校である。（保護者・教職員）

　グランドデザイン【バイタリティーいっぱい（体）】の数値目標

達成できた項目
◎「１５いろいろなことに自分から進んで動こうとしている。（80％）」
　「１７自分の夢や目標をもっている。（85％）」の２項目。

達成できなかった項目は、
△「１６行事や係活動や委員会活動に、進んで取り組んでいる。（93％）」の１項目。

　　　そう思(おも)う　　　少(すこ)しそう思(おも)う　　　あまりそう思(おも)わない　　　そう思(おも)わない



２　教育活動評価アンケート結果　

【保護者の皆様からの御意見・御質問・御要望】
　御質問等について、建設的な御意見をいただき、ありがとうございました。
　以下、すべてにお答えすることはできませんが、学校の考えをお知らせします。

Ｑ４年生までは、宿題は少なめにしていただき、今の時期しかできない、子供が本当
　にやりたいこと（遊びであっても）をやれる期間にしていただけるといいなと思っ
　ておりますが、いかがでしょうか。
Ａホームページにも載せましたが、小中３校合同で、教科で力を入れたいことやその
　ための家庭学習についても話合いをしております。学年が上がるにつれて自主学習
　の内容を充実していく方向で考えています。御意見のように、今の時期（小学校低
　学年）しかできないことも多いと思います。ただ、小学校は、家庭での学習習慣を
　身に付ける低学年と、自ら考え学習できる高学年との差が大きいことも事実です。
　子供の発達段階を考えながら、タブレットによる家庭学習も含め考えていきたいと
　思います。御家庭でも、お子さんが楽しく家庭学習をできるように、御協力をお願
　いします。

Ｑすでに実施していただいていることかもしれませんが、児童同士の話合い、どうし
　ていきたいかの意見を出し合う場を増やしていくことで、児童自身が一層考える機
　会ができるとありがたいと思っております。
Ａ評価項目「４友達と関わり合いながら、授業をすることが楽しい。」の結果を見る
　と、前期９２．８％、後期９２．３％と、高い評価が出ています。子供たちは、友
　達と関わり合いながら授業をすることを楽しんでいる様子が分かります。保護者の
　皆様も授業参観日の時に、御覧いただけたと思います。新学習指導要領が実施され
　て３年。本校職員は、「主体的・対話的で深い学び」の授業改善に向けて日々授業
　を工夫したり、ホームページにも載せましたが、外部講師を招待し研修を行ったり
　していることが、高い評価につながってきていると考えます。今後も、子供たち同
　士で話し合い、意見を出し合う場を増やしていくことで、子供たち自身が一層考え
　る機会を増やせていきたいと思います。

こんな子に育ってほしい（保護者）
「思いやりのある子」　「命を大事にする子」　「人や物を大切にする子」
「自分の思いを伝えることができる子」が、２００人以上いました。

Ｑ学校行事の見える化
Ａ昨年度までと比較し、世の中が少しずつ脱コロナになってきていることで、学校行
　事も、バスを利用しての社会科見学や体験学習、宿泊を伴う５年生のみどりの学校
　や、６年生の東京への修学旅行も実施できるようになりました。しかしながら、ま
　だまだ感染者の人数も高く、来年度もコロナに十分気を付けながらの学校行事にな
　ると考えられます。参観等の回数が限られる中、学校の様子をお知らせする方法と
　して、学校便りや学年便りでスペースのあるときに子供たちの様子を写真で掲載し
　てきました。また本校ホームページの「あおばの物語」でも、学校や子供たちの活
　動の様子をお知らせしています。（個人が特定されるような写真は、できる限り掲
　載しないように気を付けております。）今後も、個人情報に気を付けながら、お便
　りやホームページでお知らせしていきますので、ぜひ御覧ください。

　グランドデザイン【大好きいっぱい（安心・安全）】の数値目標

達成できた項目
◎「１９いざという時に､自分の命を守るための行動をとることができる。(80％)」の１項目。
　
達成できなかった項目は、
△「１８学校が楽しいと感じている。（95％）」
　「２０困った時に、青葉台小学校の先生に相談することができる。（95％）」の２項目。



３　令和５年度青葉台小学校について

４　青葉スポーツ祭（運動会）
　　来年度の青葉スポーツ祭（運動会）は、１０月中旬の平日を計画しています。来
　年度は学年団ではなく、全校で午前中に競技を実施したいと考えております。どの
　ような種目を行うかは来年度検討しますが、秋までに力を付けてきた各学年の体育
　学習の成果を発表したいと思います。コロナ感染状況がどうなるか分かりませんが
　体育の参観を楽しみにしてください。

５　あおば祭り
　　青葉スポーツ祭（運動会）と時期を変更し、６月中旬に計画しました。自分と友
　達を大切にできる行事であり、子供たちが最も楽しみにしている行事でもあります。
　本校の学校教育目標「夢に向かって　ともに伸びる青葉の子」に沿った行事である
　ので、来年度も友達と協力しながら、子供の思いを大切にしたあおば祭りを行いた
　いと考えています。そのため今年度同様、子供たちだけで実施します。御理解をお
　お願いします。

　今年度も、コロナの影響がありましたが、少しずつ日常が戻ってきています。来年
度は、コロナ感染に気を付けながら、できるだけ多くの学習・体験・行事を実施して
いきたいと考えております。来年度に向けて、教職員で何度も何度も検討し、教育計
画を立てました。青葉台小学校の子供たちのよさを伸ばし、力を付けていけるように
保護者や地域の方と力を合わせて取り組んでいきたいと思います。コロナ感染や天候
により、変更することもあるとは思いますが、御理解をお願いします。

【学校行事】
１　学校教育目標・重点目標
　　来年度の学校教育目標は「夢に向かって　ともに伸びる青葉の子」で変更ありま
　せんが、重点目標は、「大切にしよう～自分・仲間・○○～」になります。自分の
　夢・思い・生活等を大切にし、仲間も自分と同じように大切に過ごしてほしいとの
　願いが込められています。○○は、学年・学級で大切にしてほしいものを考えて実
　施していくことになります。来年度早々には、グランドデザインが配付されますの
　で、詳しくはグランドデザインを御覧ください。

２　年度初め保護者面談
　　保護者の方や職員から、保護者面談の案がありました。そこで来年度は、４月の
　授業参観後に、短時間ですが保護者同士や教員との顔合わせ会を実施することにし
　ました。顔合わせ会に参加できない保護者の方は、保護者面談を行いたいと思いま
　す。理由は、年度初めの早い時期に、全員の保護者と教員が、少しの時間でも顔を
　合わせることが大事だと考えたからです。御理解をお願いします。顔合わせ会に参
　加した方が、保護者面談を希望することも可能です。来年度、ゴールデンウィーク
　明けに保護者面談を実施する予定です。
　
３　授業参観・保護者面談
　　コロナの感染もまだありますが、少しずつ日常が戻ってきています。来年度も、
　できるだけ多くの方に、子供たちの成長を参観してもらおうと授業参観日を、４月
　・７月・２月の３回計画しました。前期の学校評価にも書きましたが、４月は新し
　い先生やクラスメイトを知る、７月はお子さんの成長の様子を参観する、２月は学
　年のまとめの様子を参観することを目的としています。また、個人情報保護のため
　授業参観の撮影は御遠慮いただきたいと思います。撮影したいお気持ちは分かりま
　すが、御理解をお願いします。
　　保護者面談は、２で書きましたゴールデンウィーク明けと、９月を計画していま
　す。ゴールデンウィーク明けは保護者から新しい先生にお子さんの健康面や伝えた
　いことをお知らせいただく、９月は前期のお子さんの学校での様子を担任から保護
　者の皆様に伝えるためです。主旨を御理解いただき、御協力をお願いします。
　　来年度も、授業参観・保護者面談がコロナの状況次第では、中止になる可能性も
　ございますが、多くの方の参観をお待ちしています。



　
　　保護者の皆様、学校評価への御協力ありがとうございました。
「◎いつもいろいろな工夫を授業に取り入れていただき、ありがとうございます。」
「◎教育活動の充実並びに先生方の負担軽減のために、行政は予算を充実させてほし
　　いと願っております。」など、嬉しいお言葉もいただきました。

　　また、「２１青葉台小学校は、コミュニティ・スクールであることを知っている」
　が、６２．６％から６３．５％に増えました。少しずつですが、コミュニティ・ス
　クールも、認知されてきています。前期にも書きましたが、今年度から、青葉台小
　学校はコミュニティ・スクールになりました。コミュニティ・スクールとは、学校
　・地域・保護者が一体となって子供たちのために力を合わせ、地域とともにある学
　校です。コミュニティ・スクール・ディレクターを配置し、地域と学校をつなげる
　取組を行っていきます。来年度は、更にいろいろな面で、地域の方の協力をいただ
　けることと思います。

６　６年修学旅行・５年みどりの学校
　　来年度、６年生の修学旅行は１０月２６日（木）・２７日（金）に、５年生のみ
　どりの学校は１０月４日（水）・５日（木）に実施する予定です。両行事とも、コ
　ロナの状況を踏まえて、内容を検討していきます。

７　登校時刻
　　今年度から登校時刻が８：００～８：１０になりました。御協力ありがとうござ
　います。御家庭によりいろいろな御事情があることは十分承知しておりますが、来
　年度も、８：００～８：１０の間で登校できるように、御理解・御協力をお願いし
　します。コロナの感染状況や天候によっては、登校時間変更もあります。御了承く
　ださい。

８　朝の健康観察
　　今年度途中から、朝の健康観察がリーバーによるアプリでの連絡に変更しました。
　御協力ありがとうございます。来年度も、コロナ感染に関わらずリーバーでの連絡
　になります。朝のお忙しい時間ですが、欠席連絡とともに、健康状態や体育の見学
　の理由等についても、確実に連絡をしていただきたいと思います。よろしくお願い
　します。

９　車での来校
　　市内の学校は、基本的に校地内の車の進入を御遠慮いただいています。多くの保
　護者の皆様に御理解いただき、車で校地内に乗り入れる方がかなり少なくなりまし
　たが、登下校での送りや迎えがまだ見られます。来年度も、正当な理由がある方の
　み、許可証をお渡ししたいと思います。子供たちの安全を守るためにも、また限ら
　れた駐車場ですので、気持ちよく使用できるように、引き続きの御協力をお願いし
　ます。

　今年度もコロナの影響で保護者の皆様も不安が大きかった１年だったと思いますが、
後半になって少しずつ日常が戻り始め、東京方面への修学旅行や宿泊を伴うみどりの
学校も実施することができました。今年度も子供たちは「自分がやろう～仲間ととも
に～」の重点目標達成に向けて、頑張ってきたことが、学校評価のアンケートを見ま
すとよく分かります。保護者の皆様も、１年間、御理解・御協力ありがとうございま
した。来年度変更することもありますが、趣旨を御理解いただき、引き続いての保護
者や地域の皆様のお力添えをお願い申し上げます。




